

Ministerio de Relaciones Exteriores

Traspaso de la Presidencia de la Alianza del Pacífico

28 de junio de 2023

Nota de prensa 085 - 23

Los países de la Alianza del Pacífico, reunidos en la ciudad de Santiago, acordaron que, a partir de hoy, 28 de junio, Chile ejercerá la Presidencia Pro Tempore del mecanismo de integración.

En declaraciones a la prensa, el Ministro de Relaciones Exteriores de Chile, Alberto van Klaveren, ha dado cuenta de los acuerdos alcanzados, señalando que el 1 de agosto de 2023, el Perú asumirá la Presidencia Pro Tempore de la Alianza del Pacífico.

El acuerdo alcanzado refleja la voluntad política de seguir apostando por la integración latinoamericana, que favorece el diálogo, el intercambio económico-comercial, la cooperación y la inserción internacional.

Mediante este acuerdo se relanzan los trabajos de la Alianza del Pacífico y se destaca el rol de la diplomacia como medio para lograr compromisos a través del diálogo.